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! ! ! !足坛打黑案开审在即，无数人都
在想象着法庭上南勇、杨一民受审
时的情景。到底打黑案的审判现场
是何模样？昨天，本报记者再度来到
铁岭市中级人民法院，并且实地探
访了即将作为“审判现场”之一的第
二十一审判庭。法院工作人员表示，
该审判庭的准备工作正在紧锣密鼓
进行中，“只要接到通知，随时都可
以开庭”。

昨天是本周第一个工作日，铁岭
中院的申诉和立案大厅显得比上周
繁忙了一些。不断有人前来申请立
案。而在申诉大厅一旁的第二十一审
判庭，几名工作人员进进出出，拿着
电脑等各种仪器设备，正在布置现
场。当问到这里是否将开庭审理扫赌

打黑案时，一位工作人员没有否认，
“没错，赌球的案子就在这里审，不
过，这个是小的，楼上还有几个大的，
到时候一起审。”

和港台剧中令人印象深刻的豪
华审判厅相比，第二十一审判庭规模
不大，且设施略显陈旧，不过，布局倒
是相当紧凑。审判庭正中间是 !个法
官席位，前面是书记员，左右两边则
是控辩双方的座席。最引人注目的无
疑是正中间一个铝合金栏杆围成的
被告席。等到打黑案开审，那些曾经
在中国足坛呼风唤雨的人物，都将在
这个被告席上接受审判。

法庭的旁听席位也不多，一共放
了 !排共 !"把座椅，加上后面可增
加的部分，估计在 #$人左右。之前铁

岭方面曾表示，对于南勇案等最受瞩
目的案件，有可能放在小的审判庭，
只能容纳四五十人，正好和这个审判
庭大小类似。不过，这位工作人员表
示，具体哪个审判庭审哪些涉案人
员，现在还不知道。

昨天，记者也在法院内通过内线
电话采访了铁岭市中院宣传处副处
长丁宁，对于案件具体开庭日期，丁
宁表示仍然没有接到通知。“我们现
在也是通过网上了解相关情况，相关
部门并未给出消息。”至于旁听证，
“目前还没有列入议事日程”。而记者
昨天从铁岭市检察院获悉，打黑案所
有对外信息由辽宁省人民检察院发
布，“我们无权过问，也无权发布”。
记者 徐东海!本报铁岭今日电"

! ! ! !本报讯 （记者 李元春）前
日本国家队主教练冈田武史!见

右图"本周四将抵达杭州，正式
接手杭州绿城。引进这位日本名
帅后，绿城俱乐部将增加下赛季
预算，准备投入 %&'亿元。
据悉，冈田武史的教练组团

队将达到 (人，除了绿城自己的
中方教练组之外，冈田已经确定
将带领一个 #人组成的教练小
组来华。值得一提的是，冈田武
史还为自己找好了中文翻
译———曾经的中国足坛知名人
物高升。据了解，高升在日本生
活多年，还曾在富士通队踢球，
并担任过该青年队主教练。此
外，绿城方面已经要求队员有空
多学习一点日语，必须与冈田武
史有良好的互动，不能所有的事
情都依靠翻译。
冈田武史上任后，将迅速展

开引进内外援的工作，远藤保仁

等日本籍球星成为引援重点。绿
城总经理沈强表示，引援工作都
会由冈田负责，俱乐部此前已经
把球队比赛录像寄到冈田手中。
至于最终的人员去留，俱乐部不
会干涉。

! ! ! !本报讯 （记者 李元春）辽
足名将李铁加盟中国女足教练
组一事出现变化，由于中国足协
有国字号教练不能在地方兼职
的规定，作为辽足队员兼教练的
李铁昨天最终决定放弃前往女
足，继续留守辽足。

新女足将于 %' 月 '$ 日重
新集训，前助教郝伟被扶正担任
主教练后，也向自己的好友李铁
发出邀请，希望他能到女足担任
助理教练，李铁原来也同意在不
影响辽足工作的前提下，进入女
足教练组。

但中国足协在去年出台了

一个政策，明确规定国字号球队
教练不得在地方兼职，这成为李
铁进入女足教练组的一个障碍。
此外女足需要长期集训，这也是
阻碍李铁加盟女足的重要原因，
因为明年中超联赛 )月初就将
开始，要持续到 %%月，在此期间
辽足不大可能允许李铁长期在
女足教练组帮工。
在辽足俱乐部高层劝说下，

李铁决定放弃去女足执教，继续
留在辽足教练组。过去两个赛
季，李铁都是以队员兼教练的身
份参赛，下赛季他可能会成为专
职教练。

“赌球案就在这里审”
———本报记者昨走访“审判第一现场”
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